

## Resuelven problema de tierras en Álamos

Escrito por Comunicado

Lunes 03 de Junio de 2013 21:36

---

+ Hacía 42 años que buscaban la solución

ALAMOS, Son., 3 de junio de 2013.- Esta semana quedó resuelto el problema de tierras que durante 42 años había enfrentado a moradores de la comunidad “El Chino”, de este municipio.

La solución a este problema la confirmó “con mucho orgullo” Carlos Zataráin González, director de Concertación Social de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), quien detalló los pasos para resolver la posesión irregular de 2,550-84-36.743 hectáreas, del predio denominado Fracción Sur del Rancho La Iguana, que formaba parte de los terrenos conocidos como Rancho San Antonio de Los Chinos, que detenta el poblado “El Chino”, municipio de Álamos, Sonora, conflicto agrario que databa de hace 42 años.

Este paso es parte de los pasos dados por el presidente Enrique Peña Nieto para cumplir con los mexicanos, dijo el funcionario, quien destacó la importancia de los mismos para dar paz y estabilidad al campo mexicano.

El sonorenses dijo estar convencido que logran levantar bandera Blanca en el tema de conflictos agrarios en la mayoría de los estados de la república, metas planteadas y seguidas de cerca por el secretario Jorge Carlos Ramírez Marín y los subsecretarios Georgina Trujillo Zentella y Gustavo Cárdenas Monroy, a quienes comunicó el resultado de la tarea para la cual viajó ex profeso a esta entidad.